

Estudios Sociales  
Año XXVII, Número 96  
Abril - Junio 1994

---

## DOCUMENTO: COMUNICADO A LA JUNTA CENTRAL ELECTORAL Y AL PUEBLO DOMINICANO

*"Oigan esto, ustedes que oprimen a los humildes y arruinan a los pobres del país" (Amos 8,4): "Practiquen la justicia y hagan el bien, libren de la mano del opresor al que fue despojado; no maltraten al forastero ni al huérfano ni a la viuda; no les hagan violencia ni derramen sangre inocente y este lugar". (Jer. 22, 3).*

Nosotros, Misioneros del Sagrado Corazón (MSC) viviendo y trabajando codo a codo con la gente de diferentes zonas del país desde febrero de 1936, nos sentimos interpelados por la tristeza e incertidumbre de las mayorías en esta situación post electoral.

**NOS SENTIMOS OFENDIDOS** ante tanta falta de respeto a un pueblo que, como bien dicen nuestros obispos, de manera consciente, responsable y organizada, ejerció o se esforzó en ejercer el derecho al voto.

**NOS PREOCUPA HONDAMENTE** tanta indolencia de parte de la Junta Central Electoral y tanta alharaca sobre "injerencias extranjeras" de supuestos "nacionalistas" cuyo interés parece ser distraer nuestra atención de lo único que por ahora, nos debe preocupar: quién ganó limpiamente las elecciones del 16 de mayo último.

**NOS PERMITIMOS PEDIR** a la Junta Central Electoral que no se juegue con lo que le queda de fe democrática a nuestro pueblo. Para esto, que reconozca lealmente los errores y los corrija diligentemente, haciendo justicia a los que quisieron votar y no pudieron. Que se realice la verificación de las Actas.

## ESTUDIOS SOCIALES 96

**PEDIMOS a los grupos y personas que utilizan los Medios de Comunicación, que no se desvíen los problemas fundamentales de la presente crisis.**

**A nuestros conciudadanos les rogamos que no pierdan la cabeza ni el ánimo, buscando la unidad y siendo perseverantes en la búsqueda de transparencia, verdad, justicia y reconciliación.**

**SOCIEDAD DE MISIONEROS DEL SAGRADO CORAZON**  
**25 de Mayo del 1994**